

Ressort: News

Türkei muss wegen Zypern-Besetzung Millionen-Entschädigung zahlen

Straßburg, 12.05.2014, 16:27 Uhr

GDN - Die Türkei muss Zypern wegen Grundrechtsverletzungen im besetzten Norden der Insel insgesamt 90 Millionen Euro an Entschädigung und Schmerzensgeld zahlen. Dies entschied der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte am Montag in Straßburg.

Das Urteil könnte nach Ansicht von Beobachtern politische Auswirkungen auf die Gespräche über eine Wiedervereinigung der Mittelmeer-Insel haben. Zypern ist seit 1974 geteilt, nachdem die Türkei den Norden der Mittelmeer-Insel nach einem Putsch besetzt hatte. Die "Türkische Republik Nordzypern", die 1982 ausgerufen wurde, wird nur von Ankara anerkannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-34452/tuerkei-muss-wegen-zypern-besetzung-millionen-entschaedigung-zahlen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com